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有關改善東涌醫療服務質素的提問 

 
 
 周轉香議員通知本會，在本年 8 月 22 日舉行的離島區議會

會議上，她將會提出以下問題︰ 
 

   “    隨著東涌新巿鎮的發展，區內人口持續增長，

對醫療服務的需求日益增加。就東涌整體醫療服務，

本人有以下提問，並要求食物及衞生局、衞生署及醫

院管理局派代表出席會議，回應以下事項及問題：  
  
  1. 按政府承諾，北大嶼山醫院將於2012年年底落

成，本人希望了解工程的最新進展。 
  

2. 為了完善東涌的醫療服務，有關部門會否考慮

將現時位於東涌健康中心的門診服務，遷移至

將來的北大嶼山醫院，以提升服務支援及效

率？ 
 
  3. 本人曾於2011年2月聯同老廣成議員及居民代

表約晤食物及衞生局梁卓偉副局長，要求在東

涌設立中醫綜合服務中心。當局如將現有的門

診服務遷至新醫院內，屆時騰空的東涌健康中

心現址，將非常適合用作發展中醫綜合服務中

心。就此，請食物及衞生局告知本會，在東涌

設立中醫綜合服務中心的計劃的進展。 
  

4. 本人經常收到居民投訴，指現有東涌普通科門

診的電話預約步驟繁複，經常滿額，居民往往

未能及時得到應有的公共醫療服務。請問當局

有否考慮改善現行的電話預約服務，例如增設

預留即場領籌的名額及簡化電話預約的程

序。＂ 
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